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A linda, elegante e super profissional Isaura comemorou seus 60 anos com
belíssima festa em seu Buffet Isaura. Familiares e amigos que foram abraçá-

la, ficaram encantados com o requinte e bom gosto da recepção. Viva!!!
Na foto, Isaura com sua irmã Maria Luzia Celestino

A linda Erlyane, esposa do Vinícius
Corradi, com sua mãe Erly, a especial

aniversariante do último dia 04

Gogóia e sua Casa Nômade nas
belezas da região de Champagne, na

França

No dia 17 de setembro, foi entregue à Avacci o cheque simbólico de R$ 275
mil arrecadados com doações de gado, cavalos, porcos, galinhas e alimentos.

O dinheiro foi enviando via Pix para a conta da Avacci. Além disto, foram
entregues muitos utensílios doados por grande parte do comércio.

O evento foi organizado pelos Amigos da Avacci.
Muito bom!!!

Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

O vereador Da
Lua e sua esposa

Solange estiveram
no Rio de Janeiro
no último final de

semana, quando
participaram da

escolha do Samba
Enredo da Beija

Flor. Na foto:
Rodrigo, Solange,

Claudinho -
Mestre Sala da

Beija Flor, Fábio
e Da Lua

Na foto: os jovens Rangel e Lívia, que casaram-se no último sábado na Matriz de Santana. com
os padrinhos. Da coluna, desejamos felicidades ao jovem casal

Aniversariantes
Da coluna,

parabenizamos:
Dia 19 - Daniel Fabiano

e Heleno Lança
Dia 20 - Andreia

Moreira de Faria e
Raimundo Rabello

Dia 21 - Marilda Xavier
Penna, André Penido,
Cláudio Manoel Dias

Dia 22 - Dalton Carneiro
Dia 23 - Leonardo

Santiago Mendes, Marco
Clélio Corrêa Araújo

Dia 24 -Virinha Fonseca

Zuluzinho vem
aí!

Está sendo programado
para o mês de dezembro
o pré carnaval e também
muito rock com o bloco

dos Zuluzinhos, no
Automóvel Clube.

Aguardem!!!
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Michely
Martins

Alimentos que
previnem o câncer

de mama

Por volta de 17h06 do dia 15,
domingo,  a PMMG durante
operação policial no bairro
Irmãos Auler, em averiguação à
denúncias de tráfico de drogas
abordou um homem de 28 anos,
com ocorrências policiais por
porte de drogas para consumo
pessoal, direção perigosa,
receptação e tráfico de drogas.

Durante busca pessoal no

abordado foram localizados 03
tabletes de maconha e quantia
em dinheiro. No imóvel em que
reside o autor foram localizados
42 tabletes de maconha.

O autor foi preso pelo crime
de tráfico de drogas e
encaminhado para Delegacia de
Polícia Civil com os 45 tabletes
de maconha, celular e quantia
em dinheiro apreendidos.

Por volta de 09h52 do dia 15, domingo,  a PMMG foi acionada
no bairro Padre Eustáquio por um homem de 44 anos, que relatou
que indivíduos não identificados efetuaram disparos de arma de
fogo contra sua residência.

No local, aparentemente, havia sinais de 04 disparos e na
residência há câmeras, porém não estão em funcionamento.
Perguntado sobre a motivação, o solicitante relata que
possivelmente seria de uma dívida que possui. Registro
encaminhado para Polícia Civil.

Até o momento os autores não foram identificados, qualquer
informação poderá ser repassada pelo número de emergência 190
ou disque denúncia anônima 181.

Por volta de 20h30min do dia 15/10/2023, domingo,  a PMMG
durante operação policial na Avenida Jove Soares deparou com
duas motocicletas transitando com fitas isolantes nas placas,
alterando a identificação dos veículos.

De imediato a equipe iniciou deslocamento para abordagem,
momento em que os condutores perceberam. O condutor da
motocicleta Honda Fan cor vermelha evadiu fazendo retorno na
contramão de direção e subindo a rua Pereira Lima também na
contramão.

A segunda motocicleta, Yamaha Fazer cor azul evadiu em
frente pela Avenida Jove Soares, momento em que não respeitou
o semáforo, que estava vermelho, e colidiu com uma motocicleta
que seguia pela Rua Antônio Corradi.

O condutor da motocicleta Yamaha YBR cor Bege, que seguia
pela Rua Antônio Corradi com a colisão caiu e teve escoriações
pelos membros superiores, inferiores e suspeita de fratura na
perna direita. Foi  identificado como _homem de 22 anos_ sem
ocorrências policiais anteriores, com habilitação e veículo em
situação regular.

O condutor da Yamaha Fazer que estava em fuga também
caiu, porém não teve ferimentos e ainda tentou evadir da
abordagem policial após o acidente, porém foi abordado pela

equipe policial e identificado como _adolescente de 15 anos_
sem ocorrências policiais anteriores. A motocicleta conduzida
pelo adolescente estava com licenciamento 2021 e cadastrada
em nome de terceiros.

A motocicleta Honda Fan que evadiu na contramão,
continuou em fuga e foi acompanhada pela equipe policial pelos
bairros Lourdes, Nova Vila Mozart, Antunes e Universitário. O
condutor conduzia em alta velocidade, ignorando os sinais de
parada da via e as ordens do militar, fazendo manobras, ficando
em uma roda, trafegou pelo passeio na Avenida São João
colocando em risco a vida de pedestres e outros condutores.

As viaturas do turno se mobilizaram para realizar a abordagem
da motocicleta em fuga, foi realizado cerco e bloqueio em locais
estratégicos. O condutor da motocicleta em fuga seguiu pela rua
Silva Jardim para seguir sentido Divinópolis, momento em que
realizou manobra de retorno para se livrar das viaturas e veio a
cair.

O condutor da motocicleta Honda Fan mesmo após cair tentou
evadir e resistiu a abordagem, contudo foi abordado e identificado
como _adolescente de 16 anos_ com ocorrência anterior por
direção perigosa. A motocicleta conduzida por esse adolescente
estava com a documentação regular e cadastrada em nome de
terceiro.

O adolescente de 16 anos, que teve escoriações leves, e o
condutor de 22 anos foram atendidos no hospital local.

As duas motocicletas adulteradas tiveram danos e avarias
na carenagem e não tinham espelhos retrovisores. A motocicleta
Yamaha YBR cor bege teve danos nas carenagens, tanque e foi
liberada.

As motocicletas adulteradas foram removidas ao pátio
credenciado, os adolescentes que conduziam as motocicletas
apreendidos por infrações análogas aos crimes de direção
perigosa, adulteração de identificação veicular e resistência.

Aos proprietários das motocicletas apreendidas, _homem de
31 anos_ e _mulher de 52 anos_ foram atribuídos os crimes de
entregar a direção de veículo automotor à pessoa não habilitada,
contudo não foram localizados.

Foram lavrados os respectivos autos de infração de trânsito
para as motocicletas. Adolescentes e registro encaminhados para
Delegacia de Polícia Civil.

Na manhã de segunda-feira 16,  a PMMG foi acionada no bairro
Centro por uma mulher de 46 anos, que relatou que ao abrir o
estabelecimento constatou que o local havia sido arrombado pelos
fundos e que haviam sido furtados 20 frascos de perfumes
importados e quantia em dinheiro.

Também na parte da manhã houve acionamento na mesma rua,
no bairro Centro, por um homem de 23 anos, que relatou que ao
chegar no estabelecimento notou que a janela tipo blindex havia
sido aberta e que foram furtados 02 celulares e quantia em dinheiro.

As equipes policiais seguem em diligências com o objetivo de
identificar e localizar o autor.

Até o momento o autor não foi identificado, qualquer
informação poderá ser repassada pelo número de emergência 190
ou disque denúncia anônima 181.

Por volta de 15h45 do dia 16,  segunda-feira, a PMMG durante
operação policial no bairro Vale das Aroeiras, em averiguação à
denúncias de tráfico de drogas abordou um homem de 27 anos,
com ocorrência policial por lesão corporal.,

No imóvel, que é alvo de várias denúncias de tráfico de drogas,
foram localizados diversos materiais com resquícios de drogas,
indicando o preparo do material para venda, 01 bucha de maconha
e quantia em dinheiro. Em continuidade às diligências, a entrada
foi autorizada no imóvel ao lado que também é alvo de denúncias,
onde foi localizado 01 revólver calibre .38 desmuniciado.

As equipes policiais localizaram ainda, em um lote contíguo
aos imóveis, 02 barras e 01 bucha de maconha, com embalagem
semelhante a bucha de maconha encontrada na casa do primeiro
abordado.

Confrontados, o abordado do segundo imóvel, homem de 38
anos, com ocorrências policiais por porte de drogas para consumo
pessoal e agressão, relatou que o primeiro abordado havia pedido
que guardasse a arma de fogo para ele. Questionado com a
informação e com o material localizado, o abordado de 28 anos
assumiu a propriedade da arma de fogo da droga encontrada e da
quantia em dinheiro. Os autores foram presos pelo crime de tráfico
de drogas e porte ilegal de arma de fogo.

A Polícia Militar de Itaúna procura os responsáveis pelo furto
de materiais no Bairro Santiago. De acordo com o boletim de
ocorrências, no fim tarde de segunda, 17, a PM foi acionada no
bairro por um homem de 47 anos e contou que foram furtados 05
caixas de piso de cerâmica e 10 luminárias com lâmpadas de um
lote, que estava sendo usado como depósito de materiais

Segundo os militares, “no local não há sistema de
monitoramento e o solicitante não soube indicar autoria”. As
equipes policiais seguem em diligências para identificar os
suspeitos.

Qualquer informação poderá ser repassada por meio do telefone
de emergência 190 ou Disque Denúncia  – DDU 181.

Nesse Outubro Rosa, vou
compartilhar com você, querida leitora
do Jornal Integração, alimentos que
previnem o câncer de mama .

O objetivo da campanha de
Outubro Rosa, é compartilhar informações sobre o câncer de
mama e, promovendo a conscientização sobre a doença,
proporcionando maior acesso aos serviços de diagnóstico e
contribuindo para a redução da mortalidade.

Você já deve ter ouvido falar que uma das principais causas
do câncer está relacionada aos hábitos alimentares. Por isso,
manter uma alimentação saudável, rica em alimentos naturais
como frutas, verduras e legumes é essencial para combater
esta doença.

Frutas vermelhas e chá verde:
Por serem ricos em flavonoides ajudam a prevenir os

cânceres de mama, cólon,  reto, estômago, esôfago e pâncreas.
Peixes (sardinha, atum e salmão) e linhaça:

Ajudam a prevenir os cânceres de mama, próstata e cólon,
por serem alimentos ricos em Ômega-3.

 Frutas e legumes amarelos e laranja:
Novamente, a substância capaz de prevenir o câncer de

mama é um pigmento: no caso das frutas e dos legumes
amarelos e laranja, como abóbora, batata-doce, cenoura, manga
e mamão, trata-se do betacaroteno, substância precursora da
vitamina A.

Alho:
Ele é antioxidante e, por isso, retarda o envelhecimento

das células, fortalece o coração e o sistema respiratório. Ele
reduz os riscos de câncer de mama como também de estômago,
pâncreas e esôfago.

Prevenção é o melhor remédio!
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Podemos começar o
fim de semana de

novo? É que eu estava
distraído...

In Memoriam

Qual o Tempo Verbal?
A professora explica os tempos
verbais:
- Se eu digo "Eu fui bonita", a
frase está no passado. E se eu
disser "Eu sou bonita"?
Joãozinho prontamente
responde:
- É mentira!

Menino Guloso
A mãe de um menino guloso
comprou um bolo. O menino
come quase todo o bolo e ainda
pede mais um pedaço, mas a mãe
alerta:
- Filho, se você comer mais um
pedaço, você vai explodir!
E o menino rapidamente
responde:
- Então me dê o pedaço e saia
correndo!

O Problema da Operação
Dois amigos se encontram e um
conta ao outro:
- Sabia que me operaram do
apêndice no mês passado?
- Sério? E como foi?
- A operação foi bem,
esqueceram uma esponja dentro
de mim.
- E dói?
- Não, mas morro de sede!

Marido no lugar do sócio
A mulher chega-se ao pé do pai,
que era dono de uma grande
empresa, e pergunta:
- Paizinho, porque é que não
colocas o meu marido no lugar
do teu sócio que acaba de
falecer?
E responde o pai:
- Fala com o pessoal da
funerária, por mim não há
qualquer problema.

Técnico argentino
Em conferência de imprensa do
técnico argentino, um jornalista
inglês em tom provocador
pergunta:
- Você às vezes tem a mania que
tem o “rei” na barriga, não
acha?!
Responde o técnico:
- Nem pensar! Quem teve o “rei”
na barriga foi a minha mãe.

A cantada do coelho
O coelhinho chega para a
coelhinha e diz:
- Vamos dar uma?
E ela:
- O quêêê?
- Vamos dar outra?

De loira I
A loira chega de moto na praia e
estaciona a moto na beira do
mar agitado. O salva-vidas vê a
cena e avisa:
- Moça, o mar vai levar a sua
moto.
A loira responde:
- Hello, eu estou com a chave!

De loira II
Uma loira ia de férias para o
Brasil. Vai ao balcão de
embarque e pergunta:
- Gostava de saber a duração
da viagem de Portugal para o
Brasil.
Diz a funcionária:

- Só um minutinho
E responde a loira:
- Ahh é rápido, muito obrigado!

De loira III
A loira passeava pelo shopping
quando, de repente, encontra
uma velha conhecida:
- Nossa, incrível! Como
emagreceste
Explica a amiga:
- Pois é, perdi quinze quilos!
Tive de extrair um rim!
Exclama a loira:
- Credo! Eu não sabia que um
rim pesava tanto…

Setas? Que setas?!
Um polícia vai a perseguir um
senhor que conduzia muito
bêbado. Quando finalmente o
consegue fazer encostar,
pergunta:
- Então o senhor não viu as
setas?
O homem que estava tão
bêbado responde:
- Setas? Que setas?! Eu nem
sequer vi os índios.

Alentejano lenhador
Um alentejano chega à
Amazônia com um machado de
15 centímetros e vai preencher
os papéis para ser lenhador. O
capataz pergunta-lhe:
- Nome?
- Johnny das Quintas. –
responde o alentejano.
Continua ao capataz:
- Idade?
- 44. – Responde o alentejano.
- Grau de experiência? –
Pergunta o capataz.
Diz o alentejano com orgulho:
- Imensa! Rápido, eficaz e
trabalhador. Corto tudo num
instante.
- Local anterior de trabalho? –
Pergunta o capataz.
Responde o alentejano:
- Deserto do Saara.
Diz o capataz muito espantado:
- Saara? Ouça lá, está a g**...
comigo? No Saara não há
árvores!
E responde o alentejano:
- Não há agora! Havia de ver
aquilo antes de eu ir para lá…

Feliz Natal Alentejano
Telefona um alentejano para a
esquadra da policia e diz:
- Alô… é da polícia?
- É sim, em que posso ajudá-lo?
– responde do outro lado o
polícia.
E o alentejano:
- Queria fazer queixa do meu
vizinho Manoel. Ele esconde
drogas dentro dos troncos da
madeira para a lareira.
E o polícia:
- Tomamos nota. Muito
obrigado por nos ter avisado.
No dia seguinte, os agentes da
polícia estavam em casa do
Manoel. Procuraram o sítio
onde ele guardava a lenha e,
usando machados, abriram ao
meio todos os toros que lá
havia, mas não encontraram
droga nenhuma. Praguejaram e
foram-se embora.
Logo em seguida toca o telefone
em casa do Manoel:

- Oh  Manoel, já aí foram os tipos
da polícia?
E o Manoel:
- Já.
E o outro alentejano:
- E racharam-te a lenha toda?
Responde o Manoel:
- Sim
E finaliza o alentejano todo
contente:
- Então, Feliz Natal, amigo! Este
foi o meu presente deste ano.

O gaúcho
Em um bar tinha um gaúcho
sentado. De repente chega uma
mulher bonita ao seu lado. Ela
lhe pergunta:
— Quem você é?
— Sou gaúcho macho! Tchê!
Quem você é?
— Eu sou lésbica, gosto de
mulher!
Então, a mulher foi embora!
De repente chega outra mulher,
mais bonita ainda, e ela lhe
pergunta!
— Quem é você?
— Eu sou lésbico.

Esmola pro ceguinho
Um homem, na companhia de
um cachorro, pede dinheiro na
rua e carrega uma placa onde
está escrita e seguinte frase:
"Dê esmola ao pobre ceguinho,
pelo amor de Deus."
Um ladrão vê o mendigo e fica
observando-o durante um bom
tempo. Quando percebe que a
caixinha do homem já está cheia
de dinheiro, decide roubá-la.
Sem medo de ser notado pelo
cego, o malandro vai em direção
a ele e, no momento em que vai
pôr as mãos na grana, é
surpreendido pelo sujeito, que
começa a lhe dar uma tremenda
surra.
O ladrão, então, grita
indignado:
— Mas você não é cego?
— Não, cego é o cachorro!

O maior preguiçoso da
freguesia

No confessionário, diz o padre
ao paroquiano:
- E tu, meu filho, que, nesta
freguesia, tens fama e até
proveito, de seres um grande
preguiçoso, para onde esperas
ir quando morreres?

Diz o tipo:
- Eu não tenciono ir. Espero é
ser levado…

Preguiça
Era fim de semana e ela saiu para
fazer compras. Quando
regressou a casa, deparou com
o marido ainda sentado no sofá
da sala, a ver televisão. Diz ela
para o marido:
- És muito preguiçoso, homem!
Já podias ter ido à rua com o
cão, em vez de estares aqui
sentado!
Depois, ela chama o cão e diz-
lhe:
- Bob, anda, vai já passear o
dono.

Trabalho é prazer
Diz o pai ao filho preguiçoso:
- Olha que o trabalho é um
verdadeiro prazer!
O filho:
- Não duvido, pai! Mas eu
entendo que não devo
consagrar toda a minha vida só
ao prazer.

De sogra
Um homem está a sair do seu
apartamento com uma grande
mala e cruza com um vizinho,
que pergunta:
- Onde vais com essa mala, vais-
te mudar?
Responde o homem:
- Ah, a minha sogra é terrível!
Só para teres uma ideia hoje ela
chamou-me de viado, inútil,
preguiçoso, insensível, cretino,
fracassado… Ah, chega!
Diz o vizinho:
- O quê? Que velha danada! Se
eu fosse você, matava-a,
cortava-a em quatro pedaços e
atirava ao rio!
E diz o homem:
- E o que achas que eu levo
dentro da mala?

Pecado Capital
Um paulistano, trabalhando
duro, suado, de terno e gravata,
vê um caipira deitado numa
rede, na maior folga.
O paulistano não resiste e diz:
— Você sabia, que a preguiça é
um dos sete pecados capitais?
E, o caipira, sem nem se mexer,
responde:
— A inveja também!

O STEAM Girls percorre as cidades brasileiras para despertar
em meninas com idades entre 13 e 18 anos o interesse profissional
em carreiras nas áreas de Ciências, Tecnologia, Engenharia, Artes
e Matemática, ainda dominadas por homens. Criado pela Fundação
ArcelorMittal, o programa trabalha para desconstruir estereótipos
de gênero, estimular meninas a se envolverem e buscarem formação
em áreas de ciências exatas e ajudá-las no desenvolvimento da
autoconfiança por meio de uma série de ações, incluindo o
compartilhamento de histórias inspiradoras de mulheres atuantes
nesses campos.

Na segunda-feira (23), a expedição chega ao interior mineiro. A
partir das 18h, na Escola Estadual Manoel Dias Correa (rua Bonfim,
nº 1, Centro), as meninas de Itatiaiuçu e municípios da região
participam de uma série de atividades voltadas para a debate sobre
oportunidades profissionais e mercado de trabalho.

O evento é gratuito, com 150 vagas exclusivas para mulheres a
partir de 16 anos. Para participar,  inscreva-se pelo link https://
forms.office.com/e/w0H7sDXrV7 ou entre em contato pelo 0800
721 2425 (das 08h às 17h, de segunda a sexta-feira).

Segundo pesquisa divulgada pela UNESCO em 2019, apenas
29% das pessoas que atuam nas áreas STEM (Ciências,
Tecnologia, Engenharia e Matemática) no mundo são mulheres.
Somente 3% dos prêmios Nobel de Ciências foram concedidos a
mulheres e, no Brasil, a representação de mulheres em cargos de
liderança na área de Ciência e Tecnologia está entre 0% e 2%.

No encontro, as participantes terão dicas para saber como
podem procurar emprego com pouca experiência no mercado de
trabalho, autoconhecimento e escolha profissional, programas de
porta de entrada, carreira na engenharia, tecnologia da informação
e trabalho com pesquisa e desenvolvimento.

Liga STEAM
No fim de 2021 e início de 2022, a Fundação ArcelorMittal e a

Tríade Educacional ouviram 809 educadores e outros profissionais
de áreas relacionadas à educação de escolas públicas e privadas
de todas as regiões brasileiras. A pesquisa verificou a repercussão
das práticas pedagógicas em STEAM (Ciências, Tecnologia,
Engenharia, Artes e Matemática) e da implementação da Base
Nacional Comum Curricular (BNCC). Entender a realidade da
educação brasileira era um dos pontos de partida para o desenho
de uma estratégia que pudesse contribuir para o ensino no Brasil,
visando o desenvolvimento integral dos estudantes e a formação
dos professores.

Sobre a Fundação ArcelorMittal
A Fundação ArcelorMittal é o núcleo de investimento e

transformação social do Grupo ArcelorMittal, e sua estratégia
principal se divide em três eixos de atuação: educação, cultura e
esporte. Por meio de projetos e iniciativas nessas áreas, se propõe
a transformar a vida de crianças e jovens de forma coletiva e
participativa, compartilhando conhecimento e inovação,
contribuindo para a inclusão e a formação de cidadãos para um
futuro melhor. Saiba mais em: www.famb.org.br.

A Fraternidade Brasileira de Assistência aos Condenados -
FBAC, em parceria com Tribunal de Justiça de Minas Gerais -
TJMG e a Secretária de Estado de Justiça e Segurança Pública -
SEJUSP/MG está lançando, neste mês de Outubro a campanha:
“APAC feminina: dignidade e respeito às mulheres privadas de
liberdade”, com o lema: “Não é sobre onde estive, mas sobre onde
quero estar”.  O foco principal da campanha é o empoderamento e
empreendedorismo feminino. A campanha terá seu ápice com o
lançamento do vídeo institucional das APACs femininas, no dia
27 de outubro, na APAC de Belo Horizonte.



A vereadora Márcia Cristina
fez um indignado pronuncia-
mento na reunião da Câmara de
terça-feira. Ela mostrou no telão
filmagens do estado em que se
encontram os livros da
Biblioteca Municipal, que se
encontra em reforma desde
março deste ano.

Márcia falou que os livros
estão mofados, rasgados, com
páginas grudadas, jogados no
chão e cobertos com lona,
muitos sem recuperação. “A
biblioteca é patrimônio público

“Temos de cobrar agilidade do Executivo, quanto mais demora
é mais prejudicial para estas famílias, é dever do Executivo
solucionar o problema”
Do vereador Alexandre Campos, aprovando projeto do Executivo
de permuta de terrenos para abrigar três famílias desabrigadas
pelas chuvas ocorridas em janeiro de 2022

“No ano passado já votamos e, infelizmente, a burocracia no
setor da Prefeitura não resolveu até hoje”
Do vereador Toinzinho, aprovando o mesmo projeto

“São R$ 625 mil reais destinados para 26 entidades e
associações com recursos de  emenda impositiva do ex-
deputado Mitre”
Do vereador Gustavo Dornas, justificando sua solicitação de
entrar na Ordem do Dia o projeto do Executivo repassando
recursos conseguidos pelo Gustavo Mitre

“A prática do xadrez contribui para o desenvolvimento do
raciocínio lógico, matemático, atenção e concentração,
memória e criatividade, além de prevenir doenças como
Alzheimer e demência”
Do vereador Gleisinho, sobre seu projeto de ensino de xadrez
em parceria do Cepex com a Escola do Legislativo

“Tem duas classes que têm de ser muito respeitadas: a dos
caminhoneiros que nos traz o alimento e a dos professores que
nos traz conhecimento”
Do vereador Tidinho, cumprimentando todos os professores
pelo seu dia

“Tem vereador que levou secretário para lá e hoje está tomando
bolada nas costas”
Do vereador Tidinho, sobre o descaso de alguns secretários
municipais com os vereadores

“A quadra do Leonane agora está indo de vento em popa,
trabalharam lá até no feriado”
Do líder do Prefeito vereador Leo Alves, sobre a tão cobrada
reforma da quadra do bairro Leonane

“Lamentável o que está acontecendo com alguns secretários,
na hora que a gente pensa que vai melhorar,  é só decepção”
Do vereador Joselito, também queixando-se do atendimento de
alguns secretários e de secretário que reclamou de vereadores
que fazem vídeos, falando que eles fazem papel de bobo

“Vou fazer vídeos e mostrar, porque tem gente que não quer
trabalhar”
Do mesmo, ainda sobre servidores municipais

“Bobo é quem acha que somos bobos, este secretário até chorou
aqui, disse que quer ser parceiro, mas parceria tem de ser de
mão dupla”
Do vereador Da Lua, também queixando-se de fala de secretário

Estive com o Prefeito e falei sobre a praça do Bairro das
Graças, ele me disse que já pediu pra arrumar. Respondi para
ele: “nem você estão respeitando”
Do vereador Da Lua

“Um pouco de chuva e chove mais lá dentro do que do lado de
fora”
Do vereador Toinzinho sobre a precariedade do Centro
Comunitário da Várzea da Olaria, para o qual  já solicitou inúmeras
vezes a reforma

“Tenho amizade há muito tempo com o Joe (Secretário de
Cultura), mas temos de separar as coisas, separar o que é
trabalho e o que é fiscalização”
Da vereadora Márcia Cristina denunciando o péssimo estado
em que estão os livros da Biblioteca Municipal, que se encontra
em obra desde o mês de março

“Hoje tem livro mofado, rasgado, com a folhas grudadas,
jogados no chão e cobertos com lona, quem vai arcar com a
recuperação?”
Da mesma

“Qual o critério de seleção para secretário de Cultura”
Da vereadora Edênia

“A população itaunense não aguenta este mau cheiro e este
transtorno por mais um ano”
Do vereador Gustavo Dornas, sobre os emissários de esgotos
arrebentados e cobrando providências mais rápidas

“A Marcha para Jesus abrange a maioria dos itaunenses, pois
a maioria é cristã”
Do vereador Kaio Guimarães convidando para o evento que
acontece no dia 28 deste mês

e quem vai arcar com o
prejuízo?”, perguntou ela.

Ressaltando que nossa
fonte de conhecimento é a
Biblioteca, Márcia falou que é
amiga do secretário de Cultura
há muitos anos, mas que é
preciso separar as coisas.
Ainda, que em março teve início
a reforma da Biblioteca, que
quebraram o telhado e não
empacotaram os livros. “Em
Itaúna, de cultura, só tem o
carnaval e o Festival de
Inverno”. Ela disse que naquela

terça-feira, o secretário havia
deslocado toda sua equipe para
o local, limpando os livros com
paninho e colocando em caixas.
Destacou também que eles
estavam trabalhando sem
máscaras e sem luvas no meio
do mofo e da sujeira e que vai
todo mundo adoecer. Finalizou
falando que ia fazer denúncia ao
Ministério Público e que quando
Joe ficara sabendo de sua ida  à
Biblioteca, na mesma hora
mandou recado que a empresa
contratada para a obra já fora

notificada cinco vezes. “Está
fazendo hoje o que deveria ter
feito em março”, arrematou.

O vereador Nesval Jr.,
presidente do Legislativo, após
sua fala, montou imediatamente
uma Comissão Especial para
apurar a denúncia, integrada
pelos vereadores Márcia
Cristina, Edênia, Toinzinho, Leo
Alves e Da Lua. Ele disse que,
como não pode participar, fazia
questão de acompanhar as
reuniões.

A vereadora Edênia Alcântara apoiou a fala da Márcia e ainda
salientou que ninguém sabe onde está o acervo do Museu
Municipal e que há quase dois meses tenta agendar com o
secretário de Cultura e ele não atende. Perguntou: “qual o critério
de seleção para secretário de Cultura?” Edênia ainda disse que a
Comissão de Educação está apurando as denúncias das
professoras  na semana passada e ouvindo as partes interessadas.

O vereador Toinzinho solicitou a presença do prefeito Neider no
Mamonal, para esclarecer a real situação da comunidade e parar
com “disse me disse”. Toinzinho lembrou que tem uma lei que
permite ao Executivo celebrar convênio com Associações. Ele
comentou a reunião com segmentos da construção civil e pediu a
desburocratização na aprovação de projetos, pois muitos
investidores estão querendo deixar Itaúna.

O vereador Kaio Guimarães também abordou a importante reunião
com segmentos da construção civil e trouxe para a reunião o
Secretário de Urbanismo de Divinópolis, que implantou naquela
cidade o “Alvará Já”, que permite a liberação de alvará cinco dias
após o responsável assinar o projeto, enquanto continua a
tramitação. “A Regulação Urbana é um gargalo que temos na
Administração”, reclamou ele

O vereador Gustavo Dornas voltou a cobrar agilidade na solução
do esgoto sendo jogado no rio e ribeirões. Questionou a
paralisação da obra de calçamento do Fundão e ressaltou os
recursos conseguidos pelo ex-deputado Gustavo Mitre. Fez um
apelo ao Prefeito Neider para dar andamento à construção do ponto
de embarque e desembarque em frente à Churrascaria do Trevo,
Gustavo Mitre já destinou R$ 250 ml e a obra fica em R$ 300 mil,
estando o anteprojeto pronto. Cobrou que a Prefeitura fizesse o
projeto definitivo com adequações, se necessárias.
Gustavo também disse não concordar com o aumento da taxa de
lixo e que esta teve superávit de R$ 3 milhões no primeiro e segundo
mandato do atual prefeito, tendo sido criado somente para custeio
do serviço.

O vereador Leo Alves anunciou que a tão solicitada reforma da
quadra do Leonane está indo de “vento em popa”

O vereador Da Lua disse que indicou dois secretários e dois
adjuntos e que foi uma negação. Falou que o Secretário de
Regulação Urbana tinha deixado na gaveta o projeto da praça do
bairro das Graças e ele levou pessoalmente ao Prefeito. Questionou
um secretário que disse que os vereadores fazem papel de bobo
ao fazerem vídeos e disse que não estão ali para brigar com
ninguém, mas para fazer uma política de bem para a população.
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O jogador John Kennedy
Batista de Souza, nascido em
2002, tem uma ligação com a
bola desde criança e aos sete
anos já atuava no Circuito
Itaunense de Futsal,
representando a equipe Chute
Certo.

O Circuito de Corrida e
Caminhada será realizado no
domingo, 22 de outubro, em
Itaúna. Com percurso de cinco
quilômetros, a prova tem largada
marcada para as 8h na avenida
Boulevard, no Boulevard Lago
Sul (próximo à sede da
Prefeitura). As inscrições são
gratuitas e podem ser realizada
pelo site
www.speedcrono.com.br.

A Secretaria de Estado de Saúde de Minas Gerais divulgou a
Nota Técnica nº 16/2023, na qual alerta sobre acúmulos de altas de
notificações de amostras laboratoriais, casos leves de Covid, e
consequente reflexo no número de hospitalizações em decorrência
da doença. O documento destaca também os baixos índices de
cobertura vacinal apresentados no Estado, principalmente quando
considerado a vacina bivalente (imunizante usado como dose de
reforço após o esquema primário de D1 e D2). Os casos positivos
no continente americano é quase o dobro se comparado às demais
regiões do mundo, de acordo com a OMS.

Entre a primeira (SE 36) e a segunda semana (SE 37) do mês de
Setembro foram notificados 3.870 casos leves de Covid-19 em
Minas Gerais, sendo 2.361 deles apenas na SE 37, o que significa
um aumento de 62% se comparado à SE anterior. (SE = semana
epidemiológica) A vacinação contra Covid está disponível para
toda população acima de 6 meses de idade.

Peça importante na
campanha que levou o
Fluminense até a final da Copa
Libertadores 2023. O atacante
teve seu contrato renovado pela
diretoria tricolor até dezembro
de 2026.

O antigo vínculo de John

Kennedy iria até o fim de 2025 e
o novo contrato foi assinado na
quarta-feira 11/10, na presença
do presidente Paulo Angioni.

John Kennedy tem apenas
21 anos e foi revelado na base
do próprio Fluminen

“Fico muito feliz pelo
trabalho sendo reconhecido.
Juntos por mais um bom tempo
com o Fluzão. Estou muito feliz
e gostaria de agradecer ao Paulo
Angioni, ao presidente, ao staff
tricolor e à torcida pela
confiança e pelo carinho de
sempre”, comemorou o
atacante.

ohn Kennedy tem apenas 21
anos e ganhou destaque
nacional na base do próprio
Fluminense, mas por causa de
questões disciplinares não

conseguiu se firmar no
profissional.

Com a cabeça no lugar, o
atacante se destacou
defendendo a Ferroviária no
Paulistão deste ano e retornou
de empréstimo, passando a
ganhar espaço com Fernando
Diniz. Desde então, são oito
gols e quatro assistências em
31 partidas.

Antes de John Kennedy, a
diretoria tricolor havia
prorrogado os contratos do
goleiro Fábio, do lateral Samuel
Xavier, do zagueiro Felipe Melo,
dos volantes André e Martinelli,
do meia Paulo Henrique Ganso
e dos atacantes Jhon Arias e
Germán Cano.

A iniciativa, apoiada pela
Prefeitura de Itaúna, tem o
incentivo da Lei de Incentivo
ao Esporte com patrocínio Belgo
Arames, Arcelor Mittal, RMC
Esportes, e realização
Ministério do Esporte, Governo
Federal, Brasil União e
Reconstrução.

Retirada dos Kits
A confirmação da inscrição,

com a retirada da camisa,

número de peito e chip
descartável, será feita mediante
apresentação de documento
com foto, no local do evento,
no dia 22 de outubro, das 6h às
8h.

Percurso
A largada será às 8h em

frente à sede da Prefeitura de
Itaúna, sentido Espaço Dona
Regina. No percurso, a partir da
segunda rotatória da avenida

Boulevard, os atletas seguirão
pela via até chegarem à avenida
Jove Soares, onde farão todo o
percurso até a altura da rua
Bonfim e o retorno até o
Boulevard Lago Sul, finalizando
a prova.

Durante a realização do
percurso, todas as vias de
acesso à Avenida Jove Sores
até a rua Bonfim, estarão
interditadas de 7h30 às 11h.

A Prefeitura de Itaúna, por meio da Secretaria Municipal de
Administração, realiza melhorias simultaneamente nos três
cemitérios da área urbana de Itaúna (Central, Parque Jardim e
Santanense) e também na comunidade rural de Córrego de Soldado.

Além da manutenção regulamentar do patrimônio público, as
medidas visam também a proximidade do feriado do Dia de Finados,
quando estes espaços recebem milhares de pessoas para visitas e
celebrações em memória dos entes queridos.

No Cemitério Central, por exemplo, já houve limpeza interna,
troca de lâmpadas comuns por LED, pintura de muro e portões,
reforma do telhado da Capela (que em breve também será pintada),
além de novo asfalto em breve.

De acordo com o Secretário Municipal de Administração,
Dalton Nogueira, “as melhorias alcançarão todos estes espaços,
sejam na zona urbana ou rural da cidade. A manutenção periódica
que fazemos em todos os patrimônios públicos do município nos
proporciona a conservação e evita gastos extras decorrentes de
sua deterioração. Esta é a forma responsável e correta de aplicação
dos recursos arrecadados pelo Município. Evidentemente também
que as benfeitorias atendem a preservação da memória e o respeito
às pessoas sepultadas nestes locais, além de oferecer condições
dignas para famílias e visitantes, principalmente em datas com
maior movimento, como a que se aproxima no início do próximo
mês”, explica.

Quatro filmes com classificação livre para todos os públicos
serão exibidos de graça na Praça da Estação, em sessão dupla, às
18 e às 20h, no sábado e no domingo

A Praça da Estação ganhará uma programação especial neste
final de semana em Itaúna. O local receberá o projeto “Praças com
Cinema” e exibirá de graça quatro filmes com classificação livre
para todos os públicos em sessão dupla, às às 18 e às 20h, no
sábado e no domingo, dias 21 e 22/10. Os títulos em cartaz serão
“Zootopia: essa cidade é o bicho”, “Homem-Aranha: sem volta
para casa”, “As múmias e o anel perdido” e “Pedro Coelho 2: o
fugitivo”. A Prefeitura de Itaúna, por meio da Secretaria Municipal
de Cultura e Turismo, é apoiadora da programação.

O “Praças com Cinema” é realizado pela Alexa Filmes, com
patrocínio da empresa itaunense J. Mendes, desenvolvido por
meio de Lei de Incentivo à Cultura – Governo Federal / Ministério
da Cultura. Os organizadores advertem que eventos como este,
realizados ao ar livre, são condicionados à variação climática. E
que em caso de chuva no período, as exibições serão
automaticamente canceladas.

Movimentações políticas
As peças no cenário político já estão se movimentando
em busca de maior eficiência no jogo que se avizinha
com as eleições do ano que vem.  Pré-candidatos não
faltam.
O Prefeito Neider que, apesar de sua rejeição no meio
do povo pode ser um grande apoio pois tem a máquina
pública na mão, parece não ter um nome definido. Nos
bastidores, se fala no empresário Maurício Nazaré, que
tem uma representativa ligação com o Governador
Zema. Ou mesmo o ex-deputado Gustavo Mitre, que
traz na bagagem a excelente votação que sempre teve
em nossa cidade.
Já a vice-Prefeita Gláucia Santiago nunca escondeu sua
vontade de candidatar-se e, ao que parece pelas
composições políticas a nível federal, não vai conseguir
assumir na Câmara  Federal.
Entre os vereadores destacam-se os nomes de Toinzinho,
Da Lua e Kaio Guimarães.  Toinzinho já foi vice-Prefeito
osmandista e traz a experiência de muitos mandatos
como vereador. Da Lua sempre corre atrás e é muito
popular.
Já o Kaio Guimarães pode ter o importante apoio dos
evangélicos e da ala conservadora, mantendo forte
ligação com o jovem e muito querido deputado federal
Nikolas Ferreira (o mais votado no país) e com a família
Azevedo (leia-se senador Cleitinho e deputado estadual
Eduardo). Inclusive, a senadora Damares Alves, que
foi Ministra de Estado do Governo Bolsonaro, a seu
convite, estará em nossa cidade no dia 29 deste mês,
para culto na Igreja Batista Betel.
No caso do Kaio, não podemos esquecer que ele e
Gláucia Santiago são do mesmo partido, o PL e, portanto,
só um deles pode ser candidato.

Outro nome que a gente escuta nos bastidores é do ex-
Prefeito Eugênio Pinto. Isto se ele puder se candidatar,
já que são muitos os processos a que responde. Mas
Eugênio é um nome querido no meio do povo, anda se
movimentando e teve o apoio explícito do vereador
Alexandre Campos em reunião da Câmara.
Marcinho Hakuna, Sandrinho e Otacília Barbosa
também têm seus nomes ventilados.
O que se pode ter certeza hoje é que as peças estão em
grande movimentação, em busca de apoios, de partidos
políticos e formação de chapa de vereadores. E que a
escolha do vice vai ser fundamental.

Ponto de embarque e desembarque
Está muito certo o vereador Gustavo Dornas em
pressionar o  Prefeito Neider para agilizar a construção
de um ponto de embarque e desembarque de
passageiros em frente à Churrascaria do Trevo. Afinal,
o anteprojeto já está pronto e o ex-deputado Gustavo
Mitre conseguiu a liberação de R$ 250 mil para a obra.
É uma crueldade e perigoso o povo ficar na rodovia, em
guarita, com iluminação precária à espera do seu ônibus.
Mãos à obra, Prefeito!
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A vereadora Márcia Cristina, que compõe a Mesa Diretora da Câmara, fez um indignado
pronunciamento na reunião de terça-feira. Ela mostrou no telão filmagens do estado em
que se encontram os livros da Biblioteca Municipal, que se encontra em reforma desde
março deste ano. Márcia falou que os livros estão mofados, rasgados, com páginas grudadas,
jogados no chão e cobertos com lona, muitos sem recuperação. “A biblioteca é patrimônio
público e quem vai arcar com o prejuízo?”, perguntou ela.
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Um caso semelhante ao recente assassinato da motorista de
aplicativo Sheila Angelis, de Divinópolis, parece que esteve
prestes a ocorrer em Itaúna. No começo da tarde de quinta-
feira, 19, uma motorista de aplicativo que sofria ameaça de
morte ao volante, ficou ferida ao pular do carro em movimento,
na MG-431, quando chegava no trevo do Padre Eustáquio,
em Itaúna. Por volta de 13h33  a PM compareceu em um
posto de combustíveis no bairro Padre Eustáquio, onde uma
mulher de 52 anos relatou que trabalha como motorista de
aplicativo, tendo como veículo Renaut Sandero, cor verde, e
que na quarta-feira havia sido contratada por um casal para
fazer uma corrida até a cidade de Rio Manso, serviço que foi
prestado.
Ela relatou, que na quinta-feira foi chamada novamente pelo
mesmo casal para realizar uma nova corrida até Rio Manso,
com horário de saída às 9h e então retornando até a cidade de
Itaúna. No momento do retorno, na rodovia MG 431 entre
Itatiaiuçu e Itaúna, a autora que estava no banco da frente/
passageiro sacou uma faca, colocou no pescoço da vítima,
subtraiu o celular e ordenou que seguisse viagem até Itaúna,
onde a mataria. Então, disse que na pista marginal da MG 431
pulou do veículo em movimento, que seguiu desgovernado e
chocou contra um tambor de lixo e um muro de lava jato do
posto de combustíveis e que logo após o acidente os autores
evadiram.  O tambor de lixo atingiu um GM Celta cor preta e
o funcionário do lava jato, homem de 26 anos, que teve lesão
leve no dedo indicador da mão direita.
As equipes policiais efetuaram rastreamento dos autores e
localizaram a autora, mulher de 43 anos, natural de Itaúna,
com ocorrências policiais por tráfico de drogas, agressão,
ameaça e furto no bairro Padre Eustáquio. O segundo autor,
homem de 32 anos, natural de Itaúna, com ocorrências policiais
por porte de drogas para consumo pessoal, dano, ameaça,
lesão corporal, tráfico de drogas, furto, agressão, dano e roubo,
foi localizado pela equipe policial em um imóvel no bairro
Universitário, onde também foi apreendido um simulacro de
arma de fogo. A perícia compareceu ao local, sendo apreendida
a faca utilizada no roubo. O casal foi preso.

A Secretaria Municipal de Saúde informa aos pais ou responsáveis por crianças e
adolescentes menores de 15 anos que realizará uma campanha de multivacinação voltada
para este público-alvo. Do dia 21/10 a 03/11, todas as unidades de saúde da área urbana
estarão aptas a disponibilizar gratuitamente cerca de 20 tipos de vacinas recomendadas
pelo MS para esta faixa etária. Já no sábado, 28/10, será o Dia D da campanha, com
funcionamento das ESF’s das 8h às 16h. O objetivo é a conferência / atualização dos
cartões e o cumprimento da meta de cobertura vacinal para todo o país. Para o Secretário
Municipal de Saúde, Fernando Meira de Faria, “chega a ser inconclusivo os motivos pelos
quais muitos pais ou responsáveis ainda insistem em não vacinar sua criança. Todos estes
imunizantes já foram testados e aprovados por autoridades em saúde do mundo todo e
comprovados sua eficácia. Omitir-se em relação à saúde de um filho é inadmissível. Então,
esta é mais uma oportunidade de regularização das vacinas em atraso e garantia da saúde
dos pequenos. O futuro passa pelas mãos deles, lembrem-se disso. Ah, e não esqueça de
levar o cartão para ser vistoriado”, pondera.

--
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